
１０番 平 原 廉 清 議員 

１ ２２年度末の実質公債費比率はいくらになるのか。 

２ 自主財源確保について 

（１）執行部は、債権特別対策室による徴収の強化を第１に上げていたが、過 

去５年間の回収実績を件数、金額別に教えていただきたい。 

（２） （１）について費用対効果の観点から説明願いたい。 

３ 市税増嵩についての今後の見通しを聞く。 

４ 市職員等の給料の一律カットについて 

（１）２２年度のカットは年額いくらか。 

（２）いつまで続くのか。 

５ 企業誘致の観点から 

（１）小野田・楠の「実質８０％引き」と価格の「８０％引き」とは違いがあ 

るのか。 

（２）もしあるならば、その違いを説明願いたい。 

（３）総額５２億円は適正価格であるか。 

（４）宅建業者に仲介を依頼する考えはないか。 

６ 当市から積極的に働きかけて企業誘致が実現した例があれば教えていた 

だきたい。（合併以後） 

７ 小野田・楠の共有者である県の土地開発公社が廃止された場合、小野田・ 

楠はどうなるのか。 

８ 小野田・楠を向こう５年間で完売するプロジェクトを立ち上げようではな 

いか。 

１１番 河 野 朋 子 議員 

１ 平成２３年度予算について 

（１）財政状況について 

ア 各財政指標の分析について 

イ 今後の見通し 

（２）行財政改革の反映について 

ア 効果額について 

イ 事務事業評価の取組みについて 

２ 新病院建設について 

（１）建設決定に至る経過について 

ア 情報の公開について 

イ 市民への説明について 

（２）今後の課題について 

１２番 中 村 博 行 議員 

１ 防災について 

（１）厚狭川における県事業について



（２）内水排除について 

（３）陳情等の取り扱いについて 

２ 廃屋について 

廃屋問題の取り組みの進捗状況について 

３ 厚狭地区の公共施設について 

山陽総合庁舎等の建替えについて 

４ 民間の活動支援について 

市をアピールする民間の活動に支援はできないか。 

１３番 岩 本 信 子 議員 

１ 予算編成に伴う施策の事業評価について 

（１）予算編成時に施策の評価はどうしているのか。 

（２）「枠配分方式」による予算の重点化と効率化の基準はどうか。 

（３）施策の手段である事業の評価はどうしているのか。 

２ 自校調理方式の学校給食と食育推進計画について 

（１）食育推進計画が策定されたが、教育委員会での協議・取組はどうか。 

（２）教育委員会の食育推進プロジェクトチーム委員の報告はどうか。 

（３）給食センター（共同調理場）の危険性についての認識はどうか。 

（４）調理室及び設備の改善計画の作成はどうか。 

３ 県の土地開発公社廃止に伴う小野田・楠企業団地の行方は 

（１）この事業に対する県の評価はどうか。 

（２）県が主体となって進めた事業だがどうなるのか。 

（３）当市の施策として利子補給事業としているが、 今までの事業評価はして 

いるのか。 

(４）県からの利子補給の補助はどうか。 

（５）用途変更についての障害はどうか。


